

# *Desaprueba mayoría de estadounidenses labor del presidente Donald Trump*

---



Washington, 5 abr (RHC) Una encuesta realizada por la empresa Mórning Cónsult reveló que el nivel de desaprobación del presidente Donald Trump alcanzó en marzo el 54%, el índice más alto de impopularidad en los últimos meses.

La pesquisa reveló que apenas 41 por ciento de los electores registrados aprueba la labor que realizó el mandatario en dicho período.

Los investigadores señalaron que los índices de aprobación cayeron en los últimos meses en algunos estados que lo apoyaron durante la campaña electoral.

Mórning Cónsult realizó la indagación desde el 1 hasta el 31 de marzo, entre una muestra de más de 97 000 votantes en los 50 estados de la Unión y la capital, Washington D.C.

Por su parte, el presidente estadounidense, Donald Trump, criticó al senador demócrata Joe Manchin por oponerse a la reforma fiscal aprobada en diciembre pasado y llamó a los votantes de Virginia Occidental a sacarlo del puesto en noviembre próximo.

En la que constituye su cuarta visita como presidente a ese estado, el gobernante republicano dijo haber pensado que el legislador del partido azul sería útil, 'pero él vota en contra de todo, y votó en contra de nuestros recortes de impuestos'.

Trump también señaló la oposición de Manchin a los esfuerzos republicanos para derogar y reemplazar la ley sanitaria conocida Obamacare, y agregó que el miembro de la Cámara Alta 'hace otras cosas que no nos gustan'.

Las condenas del mandatario al senador se dieron al participar en una mesa redonda sobre la ley tributaria en la ciudad de White Sulphur Springs.

En ese evento estuvieron presentes dos republicanos que aspiran a enfrentarse a Manchin en las elecciones de medio término de noviembre, el representante Evan Jenkins y el fiscal general Patrick Morrisey.

Por el partido rojo también aspira al cargo el ejecutivo del carbón Don Blankenship, quien despierta la preocupación entre algunos republicanos de que su feroz campaña podría representar una amenaza para las posibilidades de la formación de ganar ese escaño en el Senado.

De acuerdo con Trump, los votantes de Virginia Occidental tendrán la oportunidad de obtener a un legislador que respaldará la agenda de su administración.

Antes del evento de esta tarde, Manchin divulgó un comunicado en el que planteó varias preguntas al mandatario, entre ellas qué sucede con los habitantes del estado que pierden su plan de cuidado de la salud debido a que la reforma elimina el mandato individual del Obamacare.

¿Los republicanos reducirán la Seguridad Social y Medicare para pagar el recorte de impuestos? ¿Por qué los recortes de impuestos de la clase media bajo la ley no son permanentes?, cuestionó el senador en el texto, difundido por la cadena NBC News.

A la mesa redonda de este jueves asistieron representantes de varias compañías y familias con sede en ese territorio que, de acuerdo con la Casa Blanca, fueron 'impactadas positivamente' por la legislación.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159235-desaprueba-mayoria-de-estadounidenses-labor-del-presidente-donald-trump>



**Radio Habana Cuba**